

répétitions. Qu'il nous suffise de dire que les paroisses ont rivalisé de piété et de générosité.

Sont venues en pèlerinage les paroisses suivantes : le 16 juillet, St-Anacle et Ste Flavie, MM. Mart. Bilo-deau et C. G. Fournier, curés, T. Landry et Eug. Pelletier, vicaires, 816 pèlerins ; le 17, Rimouski, MM. J. O. Simard, curé, J. D. Rioux, R. Beaumont, vicaires, R. P. Foucher, C. S. V., de Rigaud, Z. Huot et Choquette, de Montréal, ecclésiastiques, 500 pèlerins ; le 18, Ste-Blandine, M. Ulf. St-Laurent, curé, 80 pèlerins ; le 24, St-Simon et St-Mathieu, MM. L. Rioux et H. Tremblay, curés, 110 pèlerins ; le 29, St-Valérien, M. J. Amiot, curé, 180 pèlerins ; le 31, Amqui et St-Moïse, MM. Ph. Côté et P. Brillant, curé, 75 pèlerins ; le 2 août, octave de sainte Anne, St-Alexis et Campbellton, M. F. Cinqmars, curé, 114 pèlerins parmi lesquels quelques acadiennes avec leur costume traditionnel ; le R. P. Royer, O. M. J., a prêché à ce dernier pèlerinage et à celui de St-Valérien ; le 6, Ste-Cécile du Bic, MM. C. A. Carbonneau, curé, et A. Lavoie, professeur au Séminaire, 325 pèlerins.

À part ces pèlerinages organisés qui se font toujours d'une manière édifiante, le sanctuaire de Sainte-Anne a été visité chaque jour par un grand nombre de pèlerins de toutes les paroisses depuis Ste-Anne des Monts jusqu'à St-Arsène. Il en est venu de la Côte Nord, de Cornwall, de Québec, de Fall-River, et de Salem, aux Etats-Unis. Ainsi le 23 juillet, nous avons compté 170 pèlerins de l'Île Verte, du Bic, de N. D. du Sacré-Cœur, de Rimouski, de Ste-Luce, de Ste-Flavie, de St-Joseph de Lepage, de Matane et de Ste-Félicité ; le 24, 110 pèlerins, de St-Mathieu, de St-Simon, de St-Ulric, de Ste-Marguerite,